
Herr Saka erklärt, dass Herr Yilmaz den Vorsitz abgeben möchte und fragt nach Vorschlägen für einen 

neuen Vorsitzenden. Er selbst bleibt weiterhin Vertreter im Amt. 

Herr Schmer schlägt daraufhin Herrn Moreira vor. Weitere Vorschläge gibt es keine. 

Da kein Antrag auf eine geheime Abstimmung erfolgte, wurde per Handzeichen abgestimmt. Herr 

Moreira wurde einstimmig bei einer Enthaltung vom Integrationsrat als neuer Vorsitzender gewählt. 

 


